
しぎかいしぎかいだよりだより
みやこのじょう
もっと知りたい、  自分の街のこと。

※記事の一部にはAI 要約を使ったものがあります。※記事の一部にはAI 要約を使ったものがあります。

今回の表紙は、都城東高等学校 2年15 組普通科「夢サポートコース（B班）」の生徒によるデザインです。

AI
要約
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一般質問一般質問

ワカモノ特集ワカモノ特集… ……………………………… …………………………… P２～ P３P２～ P３
議会力向上議会力向上  …………………………………………………………………… P４～ P５P４～ P５
常任委員会の審査状況常任委員会の審査状況… …………………… ………………… P６～ P７P６～ P７
市政を問う市政を問う……………………………………………………………………………… P８～ P11P８～ P11

特集



ラウンドワンラウンドワン

高
城
高
校

高
城
高
校

++プラスVoice
s

Voice
s

Actio
ns

Actio
ns

TalkTalk

全員集合♪全員集合♪

つなげるつなげる
都城のいいところは⁈都城のいいところは⁈
水がおいしい♪水がおいしい♪
自然がいっぱい。自然がいっぱい。
人が優しい♡人が優しい♡

はじめてはじめて
選挙選挙に行ってきました。に行ってきました。

【生徒発表】【生徒発表】
30 分かけて自転車通学している。30 分かけて自転車通学している。
バスを利用したいが、ちょうどいいバスを利用したいが、ちょうどいい

時間のバスがない。時間のバスがない。
卒業後は市外に出ようと思っているが、卒業後は市外に出ようと思っているが、

本当は残りたい。本当は残りたい。

公共交通についてどうしてほしい⁈公共交通についてどうしてほしい⁈
バス停を増やしてほしい。バス停を増やしてほしい。

学生が乗りやすい金額にしてほしい。学生が乗りやすい金額にしてほしい。

ワカモノワカモノ
都城市の悪いところは⁈都城市の悪いところは⁈
特産品（肉）有名だけど、特産品（肉）有名だけど、

ここに行けば間違いないというここに行けば間違いないという
施設がない。施設がない。

これまで意見交換をしたこれまで意見交換をした
高校生からでた意見➡高校生からでた意見➡

朝、眠くて悩んだけど
朝、眠くて悩んだけどお父さんとお父さんと約束していたので頑張って

約束していたので頑張って行ってきました
行ってきました

★高城高校生が見た★高城高校生が見た「都城」「都城」

緊張した！緊張した！
行って良か

った☆
行って良か

った☆

達成感！半
端ない

達成感！半
端ない

人が優しい　水や食事がおいしい　
自然がいっぱい　など

〇良いところ〇良いところ
道に雑草が多い　バス・電車の本数が少ない　
遊び場がない　など

〇悪いところ〇悪いところ

シニアパスと同じように「ジュニアパス」を！
都城駅やバス停などにレンタル自転車を！
利用しやすいバスルート見直しと本数増を！
中心市街だけでなく周辺部に自然体験エリアを！
 映画館やスケートボード場を！

移動手段が自転車しかない

遊び場がない

◆出されたアイデアの一部◆出されたアイデアの一部
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※ラウンドワンとは…民間が運営する「屋内型レジャー施設」

ラウンドワンラウンドワン

シギカイシギカイ
都
城
東
高
校

都
城
東
高
校

××かけるかける

Actio
ns

Actio
ns

全員集合♪全員集合♪

TalkTalk

つながるつながる

欲しい！欲しい！
★ラウンドワン実現に★ラウンドワン実現にヒツヨウヒツヨウなこと！なこと！

どんな大人
になりたい

⁈
どんな大人

になりたい
⁈

誰かに必要
とされる人

間に
誰かに必要

とされる人
間に

なりたい。なりたい。

普通に平和
がいい♡

普通に平和
がいい♡

公共交通が少ない‼公共交通が少ない‼
街灯をつけてほしい‼街灯をつけてほしい‼
帰り道が暗い‼帰り道が暗い‼

生徒から！生徒から！

議員の公約
は同じ項目

議員の公約
は同じ項目

が多く、誰
がやっても

が多く、誰
がやっても

同じと思え
る。

同じと思え
る。

生徒から！生徒から！

政治資金問
題（裏金と

か）
政治資金問

題（裏金と
か）

国会議員は
お金が使え

るが、

国会議員は
お金が使え

るが、

市議は使え
ない。

市議は使え
ない。

実費で行っ
ている。

実費で行っ
ている。

【自己紹介】【自己紹介】
（タイムマシーンがあったら）（タイムマシーンがあったら）
小学生に戻って、昔のスマホ小学生に戻って、昔のスマホ

ゲームをしたい。ゲームをしたい。
遊ぶ場所が少ない‼遊ぶ場所が少ない‼

都城東高校生が
考えてみた♪

イオンモールほどの広さは必要。
立地は10号線沿いで。➊➊土地土地
都城だけでは少ないので、曽於・志布志・西諸など定住自立
圏を巻き込む広告をたくさん打つ。
市からの補助金が必要。同業者への配慮は必要。

➋➋費用費用

時給を他よりも高くしてもらう。
高ければ若者もバイトしやすい。➌➌人手人手
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将来にわたり持続する 将来にわたり持続する 公民館の在り方公民館の在り方 について について
人口減少社会における 地域公共交通地域公共交通 について

人口減少社会における 市営住宅の在り方市営住宅の在り方 について

議会力向上へ！
GIKAIRYOKU  Improvement！

シリー
ズ

令和６年 11月８日金

《公共交通》
バス会社への
補助金、役に立っ
ているの？

《市営住宅》
空き室が多い
どうして？

《公共交通》
ミッシングリンク※
解消が必要では？

《市営住宅》
管理コスト
減らす努力は？

《公共交通》
街中の公共交通は
どうするのか？

《市営住宅》
買い物、交通の
便利な所に集約
しても…

《公民館》
公民館への仕事、
多すぎでは？

《公民館》
市の補助金、
役に立っている？

《公民館》
公民館費、市内の
平均はいくら？

《公民館》
公民館長の仕事、
内容を見直すべき

では？

どんな意見がどんな意見が
出たんじゃろ出たんじゃろ
かい？？かい？？

総務委員会

建設委員会

※ミッシングリンクとは…交通ネットワークの中で重要な接続が欠けている部分のこと※ミッシングリンクとは…交通ネットワークの中で重要な接続が欠けている部分のこと

政策提言協議会政策提言協議会「幹事会」「幹事会」を開きました！を開きました！

意見交換しました

今回の
メニュー

～各委員会からの提案を持ち寄り意見交換～～各委員会からの提案を持ち寄り意見交換～
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　補欠選挙によって 3名の議員が追加となり、
定員である 29名が揃い研修を開催しました。

　市政の最高の意思決定機関である都城市議会と
して、さらなる議会力向上のため、「議会の機能」
と「地方議会に求められる役割」を再確認した上で、
「通年サイクルによる政策形成の考え方」を改めて
学び、都城市議会が目指すべき議会像（＝政策立
案型議会）を全議員で共有すること！

大事なのは現在地☆様々なデータを活用して現在地を把握していくこと。大事なのは現在地☆様々なデータを活用して現在地を把握していくこと。
EBPMEBPM※※（エビデンス・ベースト・ポリシー・メイキング）（エビデンス・ベースト・ポリシー・メイキング）が重要である。が重要である。

※�政策の企画を経験や直感ではなく、データや※�政策の企画を経験や直感ではなく、データや
合理的根拠（エビデンス）に基づいて行う手法。合理的根拠（エビデンス）に基づいて行う手法。

スピード感はあるがスピード感はあるが
市民の声が市民の声が
反映されにくい反映されにくい

根拠に基づき目的地に向かう根拠に基づき目的地に向かう
ことが必要！ことが必要！

今回の研修の目的

AA BB

目的地目的地

市民の声市民の声

市民の声市民の声

市民の声市民の声市民の声市民の声

現在地現在地

議員力向上研修を開催！議員力向上研修を開催！
　29名揃っての研修を実施。　29名揃っての研修を実施。

新
人
議
員

新
人
議
員

紹
介
！

紹
介
！

フ
ッ
ト
ワ
ー
ク

軽
く
頑
張
り
ま
す

たかだ�みか�議員

若
い
力
で

頑
張
り
ま
す

温
ぬく

水
みず

�ともひさ�議員

誠
心
誠
意

頑
張
り
ま
す

森
もり

重
しげ

�辰
たつ

海
み

�議員

スピード感は落ちるが、�市民の声を反映させやすいスピード感は落ちるが、�市民の声を反映させやすい
どの程度のスピード感で行けるか議会力がどの程度のスピード感で行けるか議会力がカギカギ

能動的能動的＜＜民主的民主的なな市政市政であるべきであるべき
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学校給食センター 施設整備事業学校給食センター 施設整備事業

二厳寺橋への歩道橋設置二厳寺橋への歩道橋設置
に関する請願書に関する請願書

※緊急に対応した修繕料及び、備品購入費を補正

歩行者及び車両等の安心で安全な通行を確保するため、
二厳寺橋に側道歩道橋を設置して欲しい。
※�現状：通学路・生活道路として交通量も多いが、センター
ラインも無く、グリーンベルトで歩車道を分離。

【自由討議】�財政的負担を集中させないため
に、耐用年数等を考慮し、修繕や取り換えによ
る予算措置を計画的に行う必要があるのではな
いか。
　子ども達に安心安全な給食を提供するために
も、耐用年数を遵守し、計画的に更新していく
必要があるのではないか。

【反対討論】
橋に限らず、取り付け道路も一体的な整備が必要。
【賛成討論】
子供たちの命を守る観点から側道歩道橋は必要。

●令和 5 年度制度対象分 
【4 億 8 千 845 万円（178 世帯分）追加】
●令和 6 年度制度対象分 

【2 億 3 千 420 万円（190 世帯分）追加】

Ｑ.   令和 5 年度制度対象の移住者数はいつ確定す
るのか。

Ａ.  今年度末までには正確な数字が出せる予定。

Ｑ.   見込みの「年間 1,500 人」を超えた場合、今後、
さらに追加で増額補正されるのか。

Ａ. 1 月以降の増加分は、令和７年度予算で計上する。

総
務
委
員
会

【自由討議】移住者の受け皿となる施設や人
員などの体制を考慮すると、移住応援給付金の
上限を設けるべきでは。
　今年度の目標移住者数を 1500 人と打ち出し
ているのであれば、目標人数に見合う給付金を
当初予算に計上すべきでは。
【反対討論】今後、移住者の申請率がさらに
上がり、補正予算への計上が続く可能性がある。
市民アンケートでも批判する意見も見られる。
予算設定を含め、事業を見直す必要があるため。

委員会の様子は
YouTube で

Ｑ.    緊急の修繕とはどのようなものか。また、備品
購入費の内訳は。

Ａ.   空調設備の修繕。全 6 台のうち 4 台が故障し
修繕が必要となった。

　　備品は、「消毒保管庫」と「牛乳保冷庫」の購入。
Ｑ.    空調設備の使用年数は。なぜ、取り換えでは

なく修繕対応なのか。
Ａ.   空調は、開設当初（Ｈ20年）から使用。取り換

えには「億」の費用が掛かる。
　　 今回は、早急に修繕が必要だったことから、修

繕料で対応した。

Ｑ.    架け替え、側道橋の増築、それぞれに係る工
期や金額の算出は。

Ａ.   定期的な橋梁点検では健全度は高い。架け替
えのタイミングではない。

文
教
厚
生
委
員
会

委員会の様子は
YouTube で

本事業は、事業開始から何度も追加の補正予
算が計上されている。予算編成は、当初予算で完
結するよう市民に分かりやすい予算組みの在り
方を、市として研究するよう要望する。

事業化に当たっては、通行する方の安全確保の
ため、側道歩道橋の設置のみならず、取り付け道
路までの一体的な整備を要望する。また、事業化
されるまでの、安全確保に係る措置を早急に講
じるよう要望する。

調理器具は、「16年（耐用年数 6 年）」も修理
を重ねながら使用しており、子どもの口に入る
ものを調理するため、大変高価な器具だが、耐用
年数を大幅に超えた使用は避け、長期の修理計
画を立て、まとめて購入した器具や装置が、一度
に修理・交換ということにならないよう要望す
る。

意見・要望意見・要望

意見・要望意見・要望

意見・要望意見・要望

建
設
委
員
会

委員会の様子は
YouTube で

●請願者立会いの下、現地での調査を実施

移住・定住推進事業移住・定住推進事業
当初予算で計上した「移住応援給付金」が不足。

年度をまたぎ、7億２千265万円の増額補正が計上‼
★R6当初予算447人見込み→1,284人（11月�末現在）

請願6
第3号
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●上程された議案数……………………………【市長提出議案 48�件　委員会提出議案 2件　議員提出議案 1件　請願 1件】

【会期】
令和６年11月29日～

12月18日 令和６年12月定例会の審議内容について
令和６年６月定例会　表決結果（賛否が分かれたもの）

市長提出
議案番号 件　名 議決日 審議

結果
赤

塚

岩

元

江
内
谷

榎

木

音

堅

神

脇

川

内

楠

見

黒

木

小

玉

坂

元

迫

間

佐

藤

杉

村

た
か
だ

筒

井

徳

留

中

田

長

友

中

村

成

合

温

水

畑

中

羽
田
野

広

瀬

別

府
森

　

森

重

綿

屋
賛成 反対

118
都城市地域包括支援センターの包括的
支援事業の実施に係る基準を定める条例
の一部を改正する条例の制定について

12月18日 原案可決 ○○○○○

議
長
の
た
め
、表
決
に
は
参
加
し
な
い
。

○○○○○○○○○○○○○○○○●○○○●○○ 26 2

122 都城市斎場条例の一部を改正する条例
の制定について 12月18日 原案可決 ○○○○○ ○●○●○●○●○○●○○○●○●○●○●○○ 19 9

124 令和６年度都城市一般会計補正予算
（第６号） 12月18日 原案可決 ○○○○○ ○○○○○○○○○○○○○○○○●○○○●○○ 26 2

請願6
第2号

都城市の学校給食費の無償化を求める
請願書 12月12日 採択 ○○○●○ ○棄

権●○○○○○欠○○○○●○欠○○○○○○○ 22 3

請願6
第3号

二厳寺橋への歩道橋設置に関する請
願書 12月18日 採択 ○○○●○ ○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○ 27 1

委員会
提出議案
第7号

学校給食費の無償化を求める意見書 12月18日 原案可決 ○○○●○ ○○○○○○○○○○○○○●○○○○○○○○○ 26 2

○　賛成した議員　　　●　反対した議員　　　欠　欠席した議員

賛否の分かれた議案の討論内容
●�討論の内容は紙面に限りがあるため、詳細については YouTube をご覧ください。

全会一致で可決
議員提出議案第５号
コウライオヤニラミの特定外来生物指定を求める意見書
※�大淀川水系で外来魚であるコウライオヤニラミが繁殖し、在来生物への影響が懸念さ
れるため特定外来生物指定を国に求めるもの。

【反対討論】公共施設なので簡単に金額を上げるべき
ではない。
【賛成討論】昨今の物価高騰等の状況を見ると仕方ない。

施設管理は、基金や寄附金等の活用、他自治
体の手法を参考に、様々な可能性を検討する必
要がある。

光熱費等、必要経費の高騰は、市民も同様。市民
への負担は、今後の施設運営上の検討課題である。

今後発生する改修工事は、様々な可能性を検討
した上で、しっかりと予算措置し、恒久的に使用
できる施設として管理運営するよう要望する。

意見・要望意見・要望

産
業
経
済
委
員
会

委員会の様子は
YouTube で

平成２年以降初となる 条例改正案平成２年以降初となる 条例改正案「都城市斎場使用料増額」「都城市斎場使用料増額」をを審議！審議！
意見が割れる意見が割れる（ 賛成４：反対２/委員６名中 ）（ 賛成４：反対２/委員６名中 ）結果に。結果に。

※�詳細については、
ＨＰ等でご確認く
ださい。

原因は、燃料費・修繕費の上昇、物価上昇。使用料改定により年間収入は約1,570万円増加する
と試算、全体経費は約1億6,358万円との説明があった。（使用料収入では全てを賄えない状況）
※令和 5 年度、歳入「約 6,829 万円」－歳出「約 9,096 万円」＝「約 -2,266 万円（赤字）」

【他市比較】宮崎市（12,000�円）・延岡市（15,000�円）・日向市（23,000�円）・
小林市（30,000�円）日南市、串間市、西都市、高千穂町、西米良村（20,000�円）

反　対 賛　成

議案第118号
反　対

議案第122号 議案第124号
反　対

請願６号第２号
反　対 賛　成

●改正内容（抜粋）※市内使用の場合
区分（1体） 改正前 改正後

遺体（12歳以上） 20,000 円 25,000 円
遺体（12歳未満） 13,000 円 16,000 円

改葬遺骨 6,000 円 7,000 円
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市政市政をを問問うう一般質問

１　議員が市長などに対し、市の政策や各事業などについて、その方針や市の見解などを問うことです。
２　申し合わせにより、議長・副議長・監査委員は一般質問を行いません。
３　質問した順に掲載しています。

一般質問について

令和創生
楠見 千穂子

3

１　�令和５年出動件数９千４２件を救急車６台で稼働
しているのを市民は知らないのではないか。

２　都城市鳥獣被害防止計画は市民のための計画か。
３　�都城運動公園野球場用スタジアムロッカー６０台
の競争入札は適切に実施されたのか。

動画はこちら

青雲
たかだ みか

4

１　高城総合支所複合施設整備事業について

動画はこちら

自由民主党有志会
小玉 忠宏

さくら会
中村 千佐江

青雲
川内 賢幸

51

2

１　�高齢者にも日本一の喜びを持てるまちづく
りと市民の命の水について

２　自治公民館が取り組む防犯灯の課題について
３　救急搬送等の課題について

１　本市における生物多様性への取組について
２　�株式会社ココニクル都城の果たす役割につ

いて

１　市長の政治姿勢について
２　「道の駅」都城ＮｉＱＬＬの現状について
３　コウライオヤニラミへの対応について
４　スポーツ施設の運営について

令和創生
別府 英樹

6

１　自治公民館を持続可能なものにするために。
２　学校の危機について
３　大淀川の水害対策について

動画はこちら

日本共産党都城市議団
森 りえ

7

１　鳥獣被害対策について
２　�高城総合支所複合施設整備事業に伴う高城

図書館の在り方について
３　�中心市街地の活性化におけるMallmall の

役割について

動画はこちら

進政会
赤塚 隆志

8

１　市道及び市道周辺の環境整備について
２　�ゴミ集積所（ゴミステーション）の現状と課

題について

動画はこちら

動画はこちら動画はこちら

動画はこちら
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AI
要約

都城市議会への提言・疑問・質問等あれば、
お寄せください。

▶
点
線
に
沿
っ
て
お
切
り
く
だ
さ
い

自由民主党有志会
成合 円美佳

9

１　�近年の投票率の低下と都城市議会議員補欠選挙で
白票が多かったことについて

２　�保育士の人材確保及びみなし保育士への支援につ
いて

３　�需要が増える合葬墓を明るい雰囲気の公園墓地
に。

青雲
温水 ともひさ

13

１　障がい者の働く場所について

動画はこちら

 進政会
長友 潤治

14

１　�市民からの細やかな市道に対する要望につ
いて

２　令和７年度当初予算編成方針について

動画はこちら

公明
佐藤 紀子

10

１　市民に寄り添うがん対策について
２　畜産業への支援について

動画はこちら

日本共産党都城市議団
畑中 ゆう子

11

１　物価高騰に対応した暮らし応援の対策について
２　地域農業経営基盤強化促進計画について
３　�在宅で人工呼吸器・酸素吸入器を使用して

いる方への非常用電源の購入費用の助成に
ついて

動画はこちら

令和創生
江内谷 満義

12

１　水道施設の耐震化について
２　水道事業の経営状況について
３　都城市持続可能な部活動推進事業について

動画はこちら

動画はこちら

市議会だよりNo.44について、
ご感想や もっと読みたくなるような
アイデアがあればお寄せください。

9みやこのじょう 市議会だより no.44

　令和6年第5回都城市議会定例会では、12月6日から12日ま
での間21名の議員が一般質問を行いました。主な議題は、市長
の政治姿勢、生物多様性の対策、救急体制の改善、高齢者支援、学

校や災害対策、自治公民館の課題、認知症対策、公共施設の管理
など多岐にわたります。また、地域活性化や農業振興、水害対策
など、市民生活に直結する重要なテーマも議論されています。
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市政市政をを問問うう一般質問

令和創生
岩元 弘樹

15

１　３つの完全無料化について
２　小・中学校の災害対策について
３　児童プールと公園プールについて
４　中学校の部活動について

立憲民主
筒井 紀夫

17

１　地籍調査事業について
２　森林環境譲与税について
３　公の施設の管理について

動画はこちら

自由民主党有志会
徳留 八郎

18

１　新幹線構想について
２　�みんなで街をもっときれいにする新しい条

例の制定について
３　人口増（自然増）について

動画はこちら

公明
綿屋 善明

19

１　いつまでも安心して暮らせるまちに向けて。

動画はこちら

公明
坂元 唱子

20

１　認知症に寄り添った地域社会の構築について
２　電話リレーサービスについて

動画はこちら

自由民主党有志会
杉村 義秀

16

１　小・中学校のチーム担任制の導入について
２　マイナンバーカードの保険証利用について
３　市が管理する樹木の剪定について

動画はこちら

動画はこちら

10 みやこのじょう�市議会だより�no.44



市議会だより44号の表紙はいかがだったでしょう
か。今回は、都城東高校の生徒さん達が「都城」と言
うテーマで作成した６点のオリジナルデザインから広
報広聴委員会で選びました。都城牛で薔薇をつくり、

花びら１枚１枚にこだわり、撮影時には美味しそうで美しく仕上げるこ
とを心掛け作成してくれたそうです。市議会だより作成に関わってくれ
て良かったと思います。
さて、昨年10月に市議会議員補欠選挙が行われ、新しい議員が 3

人誕生しました。これによって都城市議会の女性議員の比率は27.6％
となりました。多様な視点で、議会での取り組みが広がっていくと思
います。来年１月は市議会議員選挙が行われます。議会は何をしてい
るかわからない、選挙に行っても変わらないといわれることがないよ
う、この市議会だよりで、議会の取組みを分かりやすく届けていきます。
感想等お寄せいただくと幸いです。

編 集
後 記

【市議会だよりに対して】
⚫積極的に意見交換会や傍聴案内がされている。
⚫議会力ということばを初めて知った
⚫ 市議会だよりを初めて読んだ。わかりやすい冊子の

作成がいい。

【市議会に対して】
⚫ YouTube で見た。
⚫ 議員の一般質問に対して共感する意見や批判する意

見

【行政に対して】
⚫都城駅、西都城駅についてのご意見
⚫公民館加入と環境美化の日
⚫地域公共交通
⚫高すぎる教材費や中学校制服のリユース

※ 皆様から寄せられたはがきは議長や各常任委員会に
渡し、政策提言等の参考にします。

3月議会は2月20日から3月21日まで開催されます。　
3月５日から11日まで行われる一般質問だけでなく、本会議
や委員会はどなたでも傍聴することができます。議場の傍聴
席は市役所６階にあります。
3月12日から14日の３日にわたって、令和7年度の予算に
ついて、どのような事業に使われるのか、審査があります。
委員会に分かれての審査です。予算だけでなく条例などの
審査も行います。
詳しくは議会事務局（℡23-7869）にお問い合わせください。

※�傍聴に際しては私語を慎み、携帯電話はマナーモードに
するなど、当日お配りする「傍聴のお願い」をお守りくだ
さい。
※�日程はあくまでも予定であり、変更になる場合がありま
す。

皆様からのご意見
（はがきから）

令和７年３月定例会日程（予定）
日 月 火 水 木 金 土

2月20日
本会議
議案等審議

21日
本会議
議案等審議

22日

23日
天皇
誕生日

24日

振替休日

25日
本会議
議案等審議

26日

当初予算説明会

27日 28日 3月
1日

2日
3日 4日 5日 6日 7日

8日

9日
10日 11日

本会議
議案等審議

12日
委員会

13日
委員会

14日
委員会 15日

16日
17日 18日 19日 20日

春分の日

21日
本会議 22日

休会

休会

休会

休会

一般質問

一般質問

予算・条例等審査

ききっっくくいいややんんせせ
議会傍聴に

広瀬�功三　綿屋�善明　川内�賢幸　羽田野�徳寿
畑中�ゆう子　森　�りえ　小玉�忠宏　坂元�唱子　編集委員

議案調査等

議案調査等

開会日は2月20日開会日は2月20日
閉会日は3月21日閉会日は3月21日（予定）（予定）

青雲
広瀬 功三

21

１　本市の住宅政策について
２　自治公民館が抱える課題対応について

動画はこちら
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〒885-8555 宮崎県都城市姫城町6 街区 21号
TEL（0986）23-7869　FAX（0986）25-7879
E-mail：gikai@city.miyakonojo.miyazaki.jp都城市議会

お問い合わせ

都城市ホームページ https://www.city.miyakonojo.miyazaki.jp/

インスタグラム
都城市議会
公式アカウント

YouTube
都城市議会
公式チャンネル

都城市議会
Facebook

泉ヶ丘附属中学校（3年生）の
生徒さん39名が市議会の傍聴に
来てくださいました。

12/11
14:00～

聖ドミニコ学園聖ドミニコ学園

意見交換会を
しました！

議会
傍聴

詳しくは次号で詳しくは次号で


